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■本报记者 王艳东
通讯员 刘 畅 王熠略

“养殖围城”专项治理，他冲锋在
前；畜禽污染防治攻坚战，他身先士卒；
全省涉牧民生实事，他呕心沥血；全市畜
牧业转型升级、楼宇养殖、美丽牧场建
设，他坚守一线…… 2018年1月21日，53
岁的高玉杰累倒了，再也没有起来。

时代是出卷人，人民是阅卷人。有着
30多年党龄的市畜牧局直属分局局长高玉
杰，以其忠诚意志和担当精神，交上了一
份新时代优秀为民答卷。

走到哪里，他就把共产党员
的责任意识和担当精神带到哪里

“高局长踏实敬业，责任心强，做事
有担当，这样走了实在令人痛惜和震撼！”

1月29日，记者面前的市畜牧局直属分局副
局长杨建功眼中含泪，几乎说不出话来。

1985 年，高玉杰从河南百泉农专畜牧
兽医系毕业后，和农业农村结下了不解之
缘。

每走一步，高玉杰都践行着一名共产
党员的忠诚与担当。

2013 年，高玉杰调任市畜牧局直属分
局局长。直属分局负责经济技术开发区、
市城乡一体化示范区、西城区三个功能区
的涉牧服务管理，工作千头万绪。当时年
近五旬的高玉杰患有冠心病，但他义无反
顾地挑起了这份重担。

当时分局只有9人，除了高玉杰，全是
无社会阅历和工作经验、年龄在二三十岁
的年轻人。高玉杰啥都没说，白手起家，
建章立制，跑腿问路。

每天早上7点多，高玉杰第一个来到办
公室；晚上下班，高玉杰常常最后一个走

出单位大门。
“高局长做事尽职尽责，对啥都要求

严。四年多时间，他走遍了辖区的养殖
场、饲料厂、兽药厂。在他的带领下，执
行力强、干啥都得干出彩成了我们自觉遵
守的工作标准。没想到，高局长把自己的
命都拼上了……”回忆起和高玉杰一起工
作的一幕幕，直属分局的尹萍一个劲儿地
擦眼泪。

高玉杰勇挑重担、不怕吃苦的敬业精
神感染着畜牧系统全体同仁，也为大家干
事创业树立了榜样。

不到一年，高玉杰带领的直属分局各
项工作在全市畜牧系统名列前茅。

“他工作上雷厉风行、追求完美，但
生活中对下属像慈父一样……”说起高玉
杰，2016 年 9 月参加工作的梅京京眼泪夺
眶而出，“谁生病了他嘘寒问暖，谁心情
不好他耐心开导，谁家有红白喜事他跑前

跑后，他是我们贴心的当家人。我们工作
都蛮拼的，总觉得干不好工作就对不起高
局长，对不起自己那份工资。1月3日，全
市普降暴雪，高局长带病深入养殖场察
看。没想到，这么快他就永远离开了我
们……”

父爱般的温暖，让直属分局的同志们找
到了前所未有的归属感和一往无前的执行
力。“高执行力”成了直属分局公认的标签。

“头雁”引领，大家拧成一股绳干事
创业。近两年，直属分局先后获得“市畜
牧局2016年先进基层党组织”、“2016年招
商引资先进单位”、“2016 年双汇产业化工
作先进单位”、“2017年全省畜牧系统先进
集体”等荣誉称号，高玉杰也先后荣获

“党的忠诚卫士”、“全市既往有偿供血人员
普查工作先进个人”、“政府系统建议办理
先进工作者”等称号。

（下转2版）

担 当 是 他 的 本 色
——追记漯河市优秀共产党员高玉杰

本报讯 （记者 张军亚） 2
月7日上午，市七届人大常委会
第九次会议召开。市人大常委
会副主任邵成山主持会议并讲
话 。 市 人 大 常 委 会 副 主 任 陈
平 、 王 宏 斌 、 杜 广 全 、 赵 坤
炎、周学功、焦红艳，市人大
常 委 会 秘 书 长 姚 云 华 出 席 会
议。市委常委、市政府常务副
市长高喜东列席会议。

会议听取并审议了市政府
关于我市城市总体规划 2017 年
执行情况的报告；听取了市第
七届人民代表大会第三次会议
筹备情况的汇报，市第七届人
民代表大会代表出缺、选举、
补选情况的报告 （书面）；表决
通过了关于召开市第七届人民

代表大会第三次会议时间的决
定及相关内容；听取了 《漯河
市 人 大 常 委 会 工 作 报 告 （草
案） 》 的 说 明 ， 审 议 通 过 了

《漯河市人大常委会工作报告
（草案）》；听取了市政府关于
提请任免干部职务的议案，听
取了市委组织部介绍有关人事
事项；拟任市政府工作部门负
责人作了任前发言。

会议依法任命徐光华等5名
同 志 为 市 政 府 工 作 部 门 负 责
人。邵成山为新任命的国家机
关工作人员颁发了任命书。新
任命的国家机关工作人员进行
了宪法宣誓。

市七届人大三次会议定于2
月25日在市区召开。

市七届人大常委会
第九次会议召开

漯河市第七届人民代表大会常务委员会第九次会议决定，漯河市第七届人民代表
大会第三次会议于2018年2月25日在市区召开。

关于召开漯河市第七届人民代表大会
第三次会议时间的决定

（2018年2月7日漯河市第七届人民代表大会常务
委员会第九次会议通过）

中国人民政治协商会议第七届漯河市委员会常务委员会第五次会议决定，中国人
民政治协商会议第七届漯河市委员会第二次会议于2018年2月24日召开。

关于召开中国人民政治协商会议
第七届漯河市委员会第二次会议的决定

（2018年2月7日政协第七届漯河市委员会常务委
员会第五次会议通过）

本报讯（记者 左素莉） 2月
7 日上午，市政协七届五次主席
会议召开。市政协主席吕岩，市
政协副主席闫天常、胡新峰、宗
万志、邓武昌、田冠亭、赵改

焕、黄耀春，市政协秘书长陈鹏
辉出席会议。

会议审议了市政协七届五次
常委会议有关事项、市政协七届
二次全会有关事项、市政协常委

会工作报告 （讨论稿）、市政协
常委会关于提案工作情况的报告
（讨论稿）、有关人事事项。会议
审议通过了表彰优秀市政协委员
有关事项。

市政协七届五次主席会议召开
吕岩等出席

本报讯 （记者 梁晓峰） 新年伊
始，我市招商引资好戏连台——在新春
招商大走访活动火热推进的同时，日
前，市对外开放领导小组研究决定，从
2月至5月中旬，围绕迎接第十六届中国
（漯河） 食品博览会，在全市开展招商
引资百日会战活动，通过持续开展一系
列高规格、大密度、针对性强的拜访、
对接、洽谈活动，确保新对接洽谈一
批、签约一批、开工一批知名企业和重
大项目，确保今年食博会在招商邀商，
项目对接、签约等方面取得新的更大的
成效。

日前印发的《2018年招商引资百日
会战活动方案》（以下简称《方案》），对
扎实开展好招商引资百日会战活动提出
了明确要求：

一要明确主攻方向。围绕资源优
势、主导产业和龙头企业，面向京津
冀、长三角、珠三角等经济发达地区，
瞄准国内外500强、行业百强、知名品
牌企业、知名商 （协） 会，积极开展多
批次、大频率、高密度的招商引资活
动，突出产业链和产业集群招商，重点
引进龙头企业和配套协作企业。

二要谋划包装一批重大项目。各县
区、市城乡一体化示范区、经济技术开
发区、西城区要根据自身产业特点和比
较优势，并与市直有关单位紧密配合，
深入研究，精心筛选、谋划、包装一批
大项目、好项目，利用各种渠道，加大
对外宣传推介力度。

三要拜访邀请一批重量级客商。重
点拜访已在漯投资的重点企业，拟增资
扩股扩大投资的重点企业，已签订投资
意向、框架协议并有意到漯投资的有实
力且意向明确的重点企业及国内外知名
商 （协） 会，确保邀请一批重量级企业
高管及商 （协） 会会长来漯参加第十六
届食博会，进行考察、对接、洽谈。

四要洽谈签约一批重大项目。各县
区要分别制订招商计划，实施专题招
商、定向招商、驻地招商等，大力开展
项目对接活动。重点瞄准主导产业，对
国内外行业龙头企业、知名品牌企业开
展密集对接，邀请一批企业高管来漯参
观考察，确保对接洽谈一批项目；紧盯
重点项目，开展高规格、小规模、针对
性强的定向主题招商活动，确保食博会
签约一批投资体量大、带动作用强、收
益产出高的重大项目；紧盯已签约重点
项目，专项攻坚，加强跟踪服务，建立
项目服务制度，全力破解制约项目落
地、开工的要素问题，确保上半年开工
落地一批重点项目。

《方案》强调，开展招商引资百日
会战活动是我市上半年开展招商引资及
第十六届食博会投资洽谈工作的重要举
措，各县区、各单位对此要高度重视、
高树目标，通力协作、比学赶超，持续
掀起招商热潮。
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本报讯（记者 蒿中刚） 2月
7 日下午，市政协七届五次常委
会议召开。市政协主席吕岩出席
会议并讲话。市政协副主席闫天
常、胡新峰、宗万志、邓武昌、
田冠亭、赵改焕、黄耀春，市政
协秘书长陈鹏辉出席会议。

会议传达学习了省政协十二
届一次会议、市委七届六次全会

和经济工作会议精神；审议通过
了关于召开政协第七届漯河市委
员会第二次会议的有关事项；审
议并原则通过了《中国人民政治
协商会议第七届漯河市委员会常
务委员会工作报告》（讨论稿）；
审议并原则通过了《中国人民政
治协商会议第七届漯河市委员会
常务委员会关于提案工作情况的

报告》（讨论稿）；听取了市政协
各专门委员会2017年度工作总结
和2018年度工作打算；审议通过
了有关人事事项。常委们围绕会
议议题进行了认真讨论。

吕岩在讲话中指出，过去的
一年，在市委的正确领导下，市
政协认真履行职能，各项履职活
动扎实有效，（下转2版）

市政协七届五次常委会议召开
吕岩出席并讲话

本报讯（记者 张军亚） 2
月7日，全省2017年环境污染
防治攻坚战总结表彰暨2018年
攻坚工作动员电视电话会议召
开，总结2017年全省环境污染
防治攻坚工作成绩及经验，对
先进单位和先进个人进行表
彰，部署持续打好2018年环境
污染防治攻坚战工作。市委副
书记、市长刘尚进，副市长徐
汇川与市直相关部门负责同志
在漯河分会场收听收看。

会议指出，全省环境污染
防治攻坚战打响以来，各地、
各部门认真按照省委、省政府
的部署，把打好攻坚战作为重
要政治任务和民生工程，尊
重规律、科学治污，严格执
法 、 强 化 监 管 ， 政 企 联 动 、
密切协同，创新制度、精准
治 理 ， 务 实 重 干 、 合 力 攻
坚，推动全省环境污染指数
持续下降，环境考核位次持

续 前 移 ， 环 境 质 量 持 续 提
升。

会议强调，成绩属于过
去，考验就在眼前。各级、各
部门要以更严的要求、更实的
作风、更强有力的措施，坚决
打赢环境污染防治攻坚战。要
在树立绿色理念上下功夫，从
强化“四个意识”、牢记职责
使命、践行为民宗旨的高度上
认识做好环境污染防治攻坚工
作的重要意义。要在创新制度
保障上下功夫，继续实行生态
补偿制度、绿色环保调度制度
和污染物排放许可证制度，建
立污染权有偿使用交易制度、
企业环境信用评价制度。要
在 提 高 治 理 能 力 上 下 功 夫 ，
提高科学治污和风险防控能
力。要在加快转型发展上下
功夫，加快转、主动改、积极
调，推动全省环境持续明显好
转。

持 续 打 好 环 境
污染防治攻坚战

全省 2017 年环境污染防治
攻坚战总结表彰暨 2018 年攻坚
工作动员电视电话会议召开
刘尚进等在漯河分会场收听收看

本报讯（记者 熊勇力） 2月7
日，按照省委要求，市委常委班
子召开 2017 年度民主生活会，以
认真学习领会习近平新时代中国
特色社会主义思想，坚定维护以
习近平同志为核心的党中央权威
和集中统一领导，全面贯彻落实
党的十九大各项决策部署为主
题，重点围绕学习贯彻习近平新
时代中国特色社会主义思想、认
真执行党中央决策部署、对党忠
诚老实、担当负责、纠正“四
风”不止步、严格执行廉洁自律
准则六个方面，对照党章、对照

《中共中央政治局关于加强和维护
党中央集中统一领导的若干规
定》、《中共中央政治局贯彻落实
中央八项规定实施细则》 精神，
对照初心和使命，联系自身思想
和工作实际，深入具体地进行党性
分析，开展批评和自我批评，切实

增强发现和解决自身问题的能力。
市委书记蒿慧杰主持会议并

作总结讲话。刘尚进、李亦博、
李思杰、杨骁、孔祥智、蒋志
安、高喜东、周新鹤、张宏进出
席会议。吕岩列席会议。

省委考核组组长、省委巡视
组正厅级巡视专员代毅君等到会
指导。

市委常委班子对开好这次民
主生活会高度重视、做了充分准
备。会前，市委常委们深刻学习
领会习近平新时代中国特色社会
主义思想，学习中央政治局民主
生活会精神特别是习近平总书记
重要讲话精神，学习习近平总书
记在学习贯彻党的十九大精神研
讨班开班仪式上的重要讲话精
神，学习习近平总书记在十九届
中央纪委二次全会上的重要讲话
精神等各项内容，为开好民主生

活会打牢思想基础。蒿慧杰主持
召开征求意见座谈会，深入听取
县乡村、市直单位、学校、企事
业单位等各方面的意见；有关部
门通过发放征求意见表、分别组
织召开有关方面参加的征求意见
座谈会，广泛征求各级各单位、党
员干部群众和“两代表一委员”的
意见、建议，共征集到意见、建议
565条。蒿慧杰与常委班子成员谈
心，市委常委之间相互谈心、与分
管单位主要负责同志谈心、与所
在党支部党员代表谈心，并接受
党员、干部和群众约谈。班子成
员都按要求开展了谈心。在此基
础上，蒿慧杰主持起草了市委常
委班子的对照检查材料，各位常
委自己动手撰写了发言提纲。

会上，蒿慧杰要求大家紧扣
主题，实事求是，大胆批评，把
这次民主生活会开成坚持真理、

修正错误的会议，开成增进团
结、振奋精神的会议，开成洗涤
灵魂、受益终身的会议。

会议通报了市委常委班子
2016 年度民主生活会整改措施落
实情况和本次民主生活会征求意
见情况。

蒿慧杰代表市委常委班子作
对照检查。随后，蒿慧杰带头作
个人对照检查、开展自我批评，
带头接受各位常委的批评。常委
班子其他成员逐一作了对照检
查，开展批评和自我批评。大家
围绕主题谈认识、谈体会，针对
问题把自己摆进去，认识深刻、
态度诚恳，联系实际、查摆严
格，突出了政治站位，坚持了问
题导向，体现了从严从实，自我
批评刀刃向内，相互批评真刀真
枪，增进了理解、增进了团结，
达到了统一思想、明确方向、凝

聚力量的目的。
蒿慧杰在总结讲话中指出，

要以这次民主生活会为新起点，
以更加坚定的政治自觉、更加强
烈的责任担当、更加有效的思路
举措、更加务实的工作作风，带
领广大党员、干部和群众，奋力
开启新时代漯河全面建设社会主
义现代化新征程，不辜负省委信
任和全市人民的期望。

蒿慧杰强调，要坚定维护核
心。就是要始终坚定维护习近平
总书记党的领袖和核心地位，坚
决维护以习近平同志为核心的党
中央权威和集中统一领导。牢固
树立“四个意识”，坚定“四个
自信”，做到“四个服从”，始
终在政治立场、政治方向、政
治原则、政治道路上同以习近
平同志为核心的党中央保持高
度一致，（下转2版）

市委常委班子2017年度民主生活会召开
蒿慧杰主持会议并作总结讲话


